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県民投票の会資料(11/2)/野草折々64(ﾀｶｸﾏﾋｷｵｺｼ)

/金曜集会(１/5)/Series学校現場から⑲/歩む会

より/ごてれつの独り言㉖/当面の行事/一年を回

首/ １月の金曜集会は１７時から３０分程度

今
月
の
内
容

くろつち便り
↑会報QRｺｰﾄﾞ

『

県

職

員

初

任

給
１
万
円
超
増
』
の
資
料

配
布
指
示
が
あ
っ
た
。

賃

金
確
定
交
渉
に
関
わ
る
大

事
な
資
料
の
配
布
で
あ
る
。

県
職
員

40
名
を
超
え
る

本
校
で
は
一
人
ひ
と
り
に

声
を
か
け
な
が
ら
配
る
の

も
な
か
な
か･･･

。

各
職

員
ご
と
に
仕
切
ら
れ
た
レ

タ
ー
ケ
ー
ス
に
入
れ
る
と

全
員
に
配
布
す
る
の
も
簡

単
だ
が
・
・
・
。

こ
の
日
は
各
学
年
部
会

の
最
中
に
お
じ
ゃ
ま
し
て

配
っ
て
み
た
。
大
事
な
週

行
事
予
定
の
会
議
中
で
、

「
嫌
な
思
い
を
さ
せ
た
か

も
し
れ
な
い
。
」
そ
う
思
っ

て
い
た
が
意
外
と
反
応
が

あ
っ
た
。
す
ぐ
さ
ま
資
料

を
手
に
取
り
読
み
込
ん
で

い
た
よ
う
だ
っ
た
。

そ
の
日
の
放
課
後
、
１

人
の
職
員
が
『
臨
時
的
任

用
職
員
』
の
賃
金
に
関
わ

る
こ
と
で
相
談
に
来
ら
れ

た
。
そ
し
て
、
間
も
な
く

本
校
に
専
科
と
し
て
採
用

さ
れ
る
臨
時
的
任
用
職
員

の
こ
と
で
管
理
職
へ
の
不

満
を
話
し
始
め
た
。

内
容
を
把
握
す
る
と
、

早
急
に
解
決
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
事
案
だ
っ
た
の

で
す
ぐ
校
長
室
へ
行
っ
て

語
り
こ
ん
だ
。
そ
の
後
校

長
は
す
ぐ
謝
罪
と
と
も
に

職
員
の
も
と
に
訪
れ
た
よ

う
だ
。
配
布
資
料
に
『
あ

な
た
の
声
を
、
県
知
事
に
！
」

と
い

う
言

葉
を

見
て

、

「

QR
コ
ー
ド
か
ら
今
回
の

件
や
、
臨
時
的
任
用
職
員

が
い
か
に
現
場
で
虐
げ
ら

れ
て
い
る
か
を
伝
え
た
よ
。

先
生
、
早
速
あ
り
が
と
う
。
」

と
お
礼
を
言
い
に
来
ら
れ

た
。
未
組
の
方
で
は
あ
る

が
意
識
も
高
く
、
そ
の
後

も
よ
く
相
談
に
来
ら
れ
る

よ
う
に
な
っ
た
。

そ
の
他
に
も
出
張
の
際
、

保
証
さ
れ
な
か
っ
た
休
憩

時
間
は
ど
う
な
る
ん
で
す

か
・
・
・
と
い
う
相
談
や
、

今
年
人
事
対
象
で
不
安
を

か
か
え
て
い
る
・
・
・
な

ど
、
仕
事
に
追
わ
れ
て
見

え
な
か
っ
た
こ
と
が
沢
山

あ
る
こ
と
に
気
づ
い
た
。

65
歳
定
年
が
段
階
的
に

引
き
上
げ
ら
れ
る
こ
と
が

ス
タ
ー
ト
し
た
こ
と
で
、

再
任
用
か
ら
「
暫
定
再
任

用
」
と
な
っ
た
。
子
ど
も

た
ち
の
前
で
、
マ
ッ
ト
や

鉄
棒
運
動
の
お
手
本
を
披

露
す
る
の
が
困
難
に
な
っ

た
こ
の
頃
、
現
役
最
後
の

年
と
覚
悟
を
し
て
い
た
気

持
ち
だ
っ
た
が
、
子
ど
も

た
ち
の
た
め
に
必
要
な
教

育
、
そ
し
て
職
場
の
声
を

も
っ
と
聞
く
た
め
に
、
も

う
少
し
頑
張
っ
て
み
る
か

な
・
・
・
と
毎
晩
エ
ネ
ル

ギ

ー

を

蓄

積

中

な

の

で

あ
る
！
。

学

校

現

場

か

ら

シ

リ

ー

ズ

そ

の

⑲

寿
北
小

関
下
俊
郎

「川内原発２０年延長を問う県

民投票の会」が、１１月２日に幹事

会を開いたときの資料です。

ご寄付をいただいたみなさま

に深謝しつつ会計を閉じ、意見や

心境を述べ、規約通り解散しまし

た。

様々な声

○自民党が反対討論しなかった

のは彼ら自身の汚点である

○原発問題を喚起でき、塩田さ

んの公約違反や県政の（ヒラメ？）

体質を明らかにできた

○報道をたいへんよくしてくれた

○若い人が新聞もTVも観ない人

が多く、この運動や原発のこと

自体、知らない層がけっこう分

厚い

○塩田知事は、県民の声に少しも

寄り添わない、国策の言いなり、

ということが明らかになった。

来年の知事選に向けて共に行

動を

○もう少し足並みそろえて共闘

できるはず

○おカネが集まるのか、署名が集

まるのか、心配ばかりしていた

が不思議なくらい何とかなった

○楽しかった、面白かった、感慨

深かった、寂しい、否決に終わっ

たが確実にやってよかった

○それぞれのスタイルで、より共

闘を。これからもずっと

原発国民投票を呼びかけてい

るサイトもあるようです。

みんなで決めよう

「原発」国民投票

(gkokumintoh

yo.com)

フェイスブック及びツウィッターは

https://www.facebook.com/

kokumintohyo/

https://twitter.com/

genpatsuvote

知事 チヂコマル ヒラメ根性の県政 資料提供 松下徳二

ヒラメの目はいつも上を見ている

毎
晩

エ
ネ
ル
ギ
ー

蓄
積
中

思う事::つい先頃ＣＯＰ２８から日本
に「化石賞」が贈られた。過去に化

石賞を頂戴した国々は、日本・アメリ
カ・ブラジル・カナダ・オーストラリ
ア・ニュージーランド
日本は４年連続だ。一番の問題は、

それを恥だとしない日本政府だ。
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新年会
日：１月２８日

会場：千成本店

忘年会はで

きませんでし

たが、新年会でまた交流を

深め英気を養いたいです。

詳細と申込方法は別案内

で確かめて下さい。

共助会ＧＧ大会
日：２月１１日（予備日１８日）

時：１３時～１５時

詳細は別途案内で。

他に新春講演会（九条の会）

などが計画される予定です。

大隅半島辺塚周辺の山地でまれに見られる。

絶滅危惧種でもある。

２０２３年６月２１日 稲尾岳（写真は友人の

立久井さんの提供）

飯山春男さん紹介の身近な植物シリーズ

タカクマヒキオコシ

（シソ科）

当 面 の 行 事

◆幸運と宝くじ

買うのはばかばかし

いと思っていた宝くじ

を買った。買うとした

ら１０枚と決めていた

が、奮発して２０枚。

幸運が二度続いたので、

二度あることは三度あ

るというからひょっと

して、と思ったからだ。

（本来は幸運のことで

はなく、不運は繰り返

し起こるから油断する

な、の意味なのだが）

最初の幸運は、通帳

に２万８千円振り込ま

れていたこと。数年前、

地元のＭ電気店に設置

してもらったＬＥＤ蛍

光灯が切れて修理を頼

んだところ、九月に落

雷があってそのせいだ

という。災害保険に掛

かってたら金が下りる、

と教えてくれた。また

親切にも、写真を撮っ

てくれて２万３千円の

請求書を出してくれた

ので、手続きを進めて

日教 済に送 付した 。

（実際の支払いは５千

円値引きしてもらった。）

保険が下りるのは

せいぜい２万円ぐらい、

しかももっと先だろう

と思っていた。保険適

用ありなしで、差額が

１万円。得した者とし

てはホクホク顔になら

ざるを得ない。（通販

ではなく地元を利用し

たのが幸いした）

ちょうどその頃、こ

の春購入したばかりの

ノートパソコンが全く

起動しなくなった。保

証書があれば殆ど無償

で修理してもらえると

思ったが、その保証書

が見当たらない。数日

悩んだ末、遂に４～５

万円の出費を覚悟して、

メーカーに修理に出す

ことにした。

名残惜しくなり、無

駄だと思いながら再度

スイッチを入れてみた。

えっ。何と、あれほ

ど何回も試みてだめだっ

たのに、今回は起動し

たのだ。

こ の 前の

２万８千円

の件といい、

今回の件と

いい、立て

続けに細やかながら幸
ささ

運が続いた。二度ある

ことは三度・・なんて

考えたくもなる。それ

で宝くじを買ったのだ

が・・・。結果は、年

末のお楽しみ。（樋園）

ぶつくさ言う人

最近（総会以降）永眠された方々
のご芳名です。
田畑茂様（９３才）７月
吉井文明様 ７月
石川準市郎様（９４才）７月
永野照一様 ９月
有馬俊忠様（８３才）９月
東二町美則様（９５才）９月
田中純昭様 １０月
川崎遙様
白濱香子様
妹尾京子様（９３才）１２月
謹んでご冥福をお祈り致します。

コロナ禍で会費納入の機会が
少なくなり、納入者が激減してお
ります。
何回もお願いして誠にすみま

せん、「共に歩む会」
の会費（千円）納入
を再度お願いします。
昨年の分は必要あり
ません。役員に預け
るなりして、納入を
お願いします。

歩む会会費納入のお願い
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忘年会ができずに、酒席で一年を振り返るとい
うことができなくて残念です。代わりにくろつち便り
の記事一覧から振り返って見ます。（基本的に、前
月もしくは前々月の記事です）

先ず１／２０発行、初春月号の記事一覧
はつはるづき

共助会料理教室

前年１２月１８日の
行事。バナナバ ウ
ンドケーキ
や ミ ー ト

ローフ、まぜご飯等々、楽しい時間を
過ごしていました。
松元ヒロ公演に向けて・・・実行委員会
では、２月公演成功に向けて会を重ねま
した。
３／１発行、花見月号の記事一覧

（右）松元ヒロ公演は、大成功で平日
の昼間にも関わらず目標の２５０名
を大きく超える観客でした。

（左）反戦･平和
運動としては、１
／３１のＫＣ１３

０への反対運動、２／
３の金曜集会など実施。
（右）ウクライナ侵攻から
１年目の２／２４、一
里山交差点で市民に即
停戦を訴えました。
（下）２／２５には、励まし送る会が３年ぶり。３
年間で３９名が退職ということでしたが、退職年
齢が延びると来年はどうなるんだろう？

４／２６発行、 花 残月号の記事一覧
はなのこりづき

反戦･反核･反原発の運動で
は、３／３の金曜集会、３／
１１のストップ川内原発鹿児

島集会がありま
した。左は天文
館公演での３．
１１集会の様子。
その後、市中パ
レードがありまし

た。
（右下）３／２８労金友の会のＧＧ大会があり、く
ろつちからは精鋭８名が参加。松下徳二さんが３
８打１２位、古川
浩二さんが３９打
１５位でした。

会長年頭挨拶／松元ヒロ公演(2/6)／共助会料
理教室(12/18)／野草折々57(ﾂﾜﾌﾞｷ)／Series学
校現場から⑫／ごてれつの独り言⑱マコモ／
労金・共助会の行事／

米軍基地化許さない(1/31)(2/3)／Series学校
現場から⑫／ごてれつの独り言⑲／9条の会 新
春公演会(2/6)／労金GG大会(3/28)野草折々5
8(ﾉｶｲﾄﾞｳ)／共助会GG大会(2/12)

２０２３年を振り返って

反戦･反核･反原発(3/3,11)／統一地方選(4/9)
／労金GG大会(3/28)／野草折々59(ﾁﾝｸﾞﾙﾏ)／
Series学校現場から⑭／ごてれつの独り言㉑／
くろつち会総会・交流会・歓迎会(6/17)／

１２月１日はいかにも冬到

来という感じで、１７時前に

は小雨がパラパラ、しかも西

寄りの冷たい風で一層寒さが

身に沁み、気が折れそうにも

なった。そんな中で今年最後

の金曜集会。参加人数を心配

したが、いつものメンバーが

集結。今回のメインは反戦だ。

戦時の際には、今回のオス

プレイ事故への対応が前例に

なるだろうと予想できる。

当初政府発表「不時

着」を聞いたときは、

米側に追随する姿が透

けて見えてテレビのこ

ちら側では笑っていた

が、程なくして「墜落」

に言い換えた。朝令暮改もい

いところで、現政権の象徴だ。

捜索のために、事もあろう

にオスプレイが奄美に、２機

ではなく３機。事故原因がはっ

きりするまでは同型機の飛行

を止めてほしいと日本側は要

請したらしいが、本気ではな

かったようで米側は全く無視。

また南日本報道によると捜索

のため鹿屋にも米軍機４機の

予定（２日現在）だという。な

し崩し的に約束反故？（樋園）

鹿児島を戦場にするな！
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５／１６発行、菖蒲月号の記事一覧

５／１２金曜集会では、改憲反対や米軍
基地化反対の他に、近く始まる原発２０年延長問
題県民投票の成功も訴えました。

６／７発行、葵月号の記事一覧

当初６月号は発行しない予定でしたが、県民投
票に関連しての知事発言があり、向原さんの声明
が出され、その重要さに鑑み、急遽発行すること
にしました。

８／８発行、木染月号の記事一覧
こぞめづき

（左）５／２０・２１
の両日、ハンセン
病市民学会がありま
した。写真は分科会
Ｃ「ハンセン病問題
から学ぶ人権学習」

の様子。茶園さんはメディアの姿勢について意見
を述べました。

（左）６／１７には４
年ぶりの総会･交流
会。四年間空白を埋
めようと、途切れな
いお互いの会話の花。

（右）７／２２には、
九条の会主催で、講

演会・総会。

（左）７／２８支部清掃
では、元全林野の吉留
さんの協力もありました。

９／２８発行、菊秋号の記事一覧
きくあき

８／２３共助会講演会
があり、篠原美穂先生が
ストレスマネジメント教
育について話されました。

（左）９／１金曜集会では、県民投
票条例署名運動で、目標の３万筆
を超えたという報告もありました。

１１／１発行、神来月号の記事一覧

（右）１０／６原 発 ２ ０
年 延 長 問 題 に Ｍ Ｑ
９の嘉手納基地への移
駐問題。喫緊の問題が山
積する中、金曜集会があ
りました。
（右）１０／１
５くろつち会Ｇ
Ｇ大会は２８名
がその腕を競い
ました。何と延
べ９回もホー
ルインワン。

２０２３年を振り返って

会費納入月間(5-6月)／野草折々60(ｵｵｷﾂﾈﾉｶﾐ
ｿﾘ)／くろつち会総会・交流会(6/17)／県民投
票成功へ／ハンセン病市民学会(5/20)／
Series学校現場から⑮／ごてれつの独り言㉒／

金曜集会(5/12）

（臨時号です）知事発言に対する声明(裏面)
共助会行事予定／ごてれつの独り言㉓／
編集後記／

くろつち会総会交流会(6/17)／共助会計画／
ハンセン病市民学会(5/20.21)／支部清掃(7/2
9)／原爆祈念集会(8/9)／野草折々61(ﾍﾂｶｺﾅｽﾋﾞ)
／Series学校現場から⑯／くろつち会ＧＧ大会

／九条の会、講演会・総会(7/22)／

共助会講演(8/23)／野草折々62(ﾍｸｿｶﾂﾞﾗ)／
Series学校現場から⑰／盆栽菊との出会い／
／金曜集会(9/1)／くろつちGG大会(10/8)／
目標達成！県民投票請求署名運動／独り言㉔／

くろつち会ＧＧ大会(10/15)/金曜集会(10/6)
/野草折々63(ｱｶﾐﾉﾔﾌﾞｶﾞﾗｼ)/Series学校現場か
ら⑱/県民投票請求/歩む会会費／ごてれつの
独り言㉕/他


